

**PESE A QUE CHILE NO FORMA PARTE DE LOS EQUIPOS QUE DISPUTARÁN LA COPA DEL MUNDO DESDE HOY:**

# Fiebre futbolera por completar el álbum del Mundial de Qatar 2022

“Al final, las últimas fueron el 10 de Senegal, el 10 de Túnez y el 15 de Corea. Esas fueron las más difíciles”, dice el periodista Juan Cristóbal Guarello, quien lo logró con su hijo.

M. MATHIEU e I. VARGAS

**L**a de Lionel Messi y la de Cristiano Ronaldo. Esas son las láminas favoritas para muchos de los que buscaron completar su álbum de Qatar 2022, que inicia hoy, debido a que el torneo puede ser la última aparición mundialista de ambos cracks. La escasez de figuritas que afectó a diferentes países también se sintió en Chile, pese a su ausencia en el campeonato, y así lo vivieron algunas personalidades de las esferas de las comunicaciones y de la política.

Juan Cristóbal Guarello, Francisco Sagredo y Mauricio Pinilla tienen un programa juntos en la radio. Y los tres tienen hijos que coleccionaban el álbum de la Copa, por lo que, para ayudarlos a completarlo, realizaron intercambios.

“Hemos hecho cambiatones internas con los compañeros de la radio, con compañeros de ella”, comenta Sagredo, quien ayuda a su hija de 14 años, que está a 11 láminas de completarlo. Agrega que les costó encontrar la de Messi, y las de algunos jugadores de Senegal.

Y cuenta que su jugador favorito es el belga Kevin De Bruyne, “pero esa (lámina) ya la tengo”, y que su candidato para ganar el torneo es Brasil.

Por su parte, Guarello comenta que ayudó a su hijo Damián (7) a completar el álbum, y dice que “en la medida que uno va juntando más láminas se va poniendo más difícil. Al final, las últimas fueron el 10 de Senegal, el 10 de Túnez y el 15 de Corea. Esas fueron las más difíciles”.

El periodista añade que fueron a “la cambiatón de la Municipalidad de Las Condes; ahí terminamos el álbum, estuvo súper buena”. Sus favoritos para ganar el Mundial son Argentina y Portugal, y de su hijo,

**670 láminas son el total de figuritas que se necesita coleccionar para completar el álbum del Mundial de Qatar 2022.**

dice que “le gusta Cristiano”.

Otro que estaba en busca de láminas y que lo completó en familia es el analista político Cristóbal Bellolio. “Este año se alinearon los astros. (Hubo) un interés del papá, que es el fútbol y el Mundial, y el interés de los niños, que es la emoción de pegar láminas y completar un álbum. Así que los juntamos en familia”, comenta.

Bellolio lo completó: “Me quedaban como 10 láminas y finalmente le pedí a Panini que me mandara las últimas que (me) quedaban”, menciona.

El resto, dice, lo consiguió “cambiando



**El 22 de octubre,** la Municipalidad de Las Condes llevó a cabo una “cambiatón” de láminas, en la cual Damián Guarello (de polera azul) aprovechó de conseguir láminas.



**Casi dos semanas** estuvo el analista Axel Callís buscando la última lámina que le faltaba, la del portugués Cristiano Ronaldo, que finalmente consiguió en un intercambio con uno de los auditores de su programa en la radio.

con los amigos, llevando las láminas a la liga o juntándome con completos extraños que no he visto en mi vida. En mis redes sociales ponía que iba a estar en tal lado con las láminas, y de repente aparecía gente equis con sus láminas”.

Para Bellolio, su figurita favorita es la del ecuatoriano? Byron Castillo: “No me gustan esas estrategias por secretaria, las encuentro lloronas, cobardes, no lo ganamos en cancha y lo queríamos ganar por

secretaría, así que se transformó en mi lámina preferida”.

Castillo, eso sí, finalmente fue excluido de la nómina de Ecuador, selección que hoy abre el Mundial ante Qatar.

Al igual que los anteriores, Bellolio dice que le gustaría que el Mundial lo ganara un equipo sudamericano, lo que no ocurre desde 2002. Advierte, eso sí, que si triunfa Argentina, “va a ser insostenible tragarse la arrogancia de nuestros vecinos”.

El también analista político Axel Callís colecciona álbumes de mundiales desde 1974, aunque perdió algunos en unos viajes por Europa, entre ellos, el de Argentina 1978, su favorito, por lo difícil que fue completarlo. El de Qatar 2022 lo llenó hace algunos días.

“Cristiano me faltó durante diez días, estaba desesperado”, asegura. Cuenta que colecciona a la antigua, comprando algunos sobres iniciales y después solo intercambiando. “Ahí logré cambiar con una persona que era auditor de un programa que hago en la (radio) Sonar. Nos juntamos para intercambiar, y él tenía a Cristiano Ronaldo. Yo le pasé hartas a él, como diez”, detalla.

Callís cree que Francia se va a llevar el campeonato, aunque le gustaría que fuera Bélgica, equipo que cree que igualmente tiene chances de entrar nuevamente en el podio (fue 3º en Rusia 2018). Y tiene el presentimiento de que Brasil “va a guatear”, y que Argentina va a ser la sorpresa. ■